

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V., Donnerstag, 29. Juni 2023

25 Jahre Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen - Sommerfest mit vielen Attraktionen am 8. Juli in Zellhausen

Am Samstag, den 8. Juli, ist es endlich soweit: 25 Jahre Schulbetrieb, das muss gefeiert werden – neben ehemaligen Schulkindern, Eltern, Freunden und Bekannten sind auch alle Anwohner aus Mainhausen, Seligenstadt und Umgebung herzlich willkommen.



Ursprünglich in Klein-Welzheim angesiedelt, erfolgte 2011 der Umzug nach Zellhausen in die Räume der ehemaligen Käthe-Paulus-Grundschule. Die Freie Schule ist eine vom Land Hessen staatlich anerkannte Modellschule mit "besonderer pädagogischer Prägung" und wurde 1998 in freier Trägerschaft gegründet. Inzwischen ist sie weit über die Grenzen von Hessen hinaus bekannt und hat für viele alternative Schulformen hierzulande eine Vorbildfunktion. Sie beinhaltet die Jahrgangsstufen 0 – 10 und steht für eine individuelle Förderung des Kindes, eigenverantwortliches Arbeiten und Lernen, sowie Inklusive Pädagogik. Pünktlich zum Jubiläumsjahr erhielt die Freie Schule vom Hessischen Kultusministerium erneut die Zertifizierung „Schule mit Schwerpunkt Musik“, eine Auszeichnung für das unermüdliche Engagement im Bereich der musikalisch-kulturellen Bildung und der Entwicklung der instrumentalen und vokalen Kompetenzen ihrer Schüler und Schülerinnen. Dazu gehören auch regelmäßige Musikfreizeiten, Orchesterauftritte, sowie Musical- und Theaterinszenierungen, die das Selbstbewusstsein und die Kreativität der Kinder stärken sollen. Die Geburtstagsparty steigt von 13:00 bis 22:00 Uhr rund um das Schulgebäude in der Schulstraße 11 in Zellhausen mit einem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm für Jung und Alt. Eine akademische Feier wird das Jubiläum einläuten. Geboten werden eine große „Showbühne“ mit musikalischen und künstlerischen Darbietungen aller Art, zahlreiche Spielestationen, eine Tombola mit tollen Sachpreisen, Kinderschminken, eine Fotobox und ein Ballonkünstler. Bei einem geführten Rundgang können sich die Besucher über die mannigfaltigen Lern- und Projektangebote informieren und mehr über die Inhalte des pädagogischen Konzeptes erfahren, denn die Freie Schule beweist seit 25 Jahren, dass Lernen viel Spaß machen kann. Für den Nachmittag hat u.a. die bekannte Rodgau Jazz Bigband aus Nieder-Roden mit Solistin ihr Kommen zugesagt. Für das sportliche Erlebnis stehen ein Kletterturm und eine Rollenbahn zur Verfügung. Natürlich ist an diesem Tag auch für das leibliche Wohl gesorgt: Neben gut gekühlten Getränken

gibt es Kaffee und Kuchen, Spezialitäten vom Grill, verschiedene Salate und vegetarische Snacks, sowie für alle Kinder frisches Popcorn satt! Ab 20:00 heißt es dann „headbängen“ und mitwippen was das Zeug hält: die Coverband „Take Three“ bietet Livemusik vom Feinsten mit einem breitgefächerten Repertoire aus Pop, Rock, Soul, Latin, Schlager, Rock'n Roll, 80er Hits - vom Evergreen bis hin zu aktuellen Titeln aus den Charts. Das Organisationsteam freut sich auf zahlreiche Besucher aus Nah und Fern.

Weitere Informationen:

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen
Thomas Hübner
Presse & Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0176-45700700
huefix@web.de